

## UNIVERSIDADES

## Diana Morant presiona a Ayuso para que firme las condiciones de 1.100 profesores

ENIA GÓMEZ MADRID

La ministra de Ciencia, Innovación y Universidades, Diana Morant, recordó ayer que «nos jugamos el sistema universitario público madrileño», así como «la investigación en nuestro país», en caso de que la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, no acuerde las condiciones laborales de casi 1.100 profesores. Así criticó que la presidenta madrileña haya «rechazado de facto» la firma del programa 'María Govri de Incorporación de Talento Docente e Investigador', que incluye 16 comunidades y 44 universidades.

El Gobierno regional aseguró el lunes que prepara su sugerencia debido a que el texto propuesto por el Ministerio impone contratar con este programa sólo a la figura docente del profesor ayudante doctor, que según los propios rectores madrileños «no soluciona sus problemas de plantilla».

### WILLIS IBERIA CORREDURÍA DE SEGUROS Y REASEGUROS, S.A.U.

(Sociedad Absorbente)

BOLGEY HOLDING, S.A.U.

(Sociedad Absorbida)

En cumplimiento con lo dispuesto en el artículo 10 del Real Decreto-ley 5/2023, de 28 de junio, por el que se adoptan y prorrogan determinadas medidas de respuesta a las consecuencias económicas y sociales de la guerra de Ucrania, de apoyo a la reconstrucción de la isla de La Palma y a otras situaciones de vulnerabilidad; de transposición de Directivas de la Unión Europea en materia de modificaciones estructurales de sociedades mercantiles y conciliación de la vida familiar y la vida profesional de los progenitores y los cuidadores; y de ejecución y cumplimiento del Derecho de la Unión Europea (LME), se hace público que el día 2 de diciembre de 2024, el accionista único de la sociedad WILLIS IBERIA CORREDURÍA DE SEGUROS Y REASEGUROS, S.A.U., esto es, la sociedad BOLGEY HOLDING, S.A.U., y el accionista único de la sociedad BOLGEY HOLDING, S.A.U., esto es, la sociedad WILLIS EUROPE B.V., decidieron respectivamente aprobar la fusión por absorción de BOLGEY HOLDING, S.A.U. (Sociedad Absorbida) por parte de WILLIS IBERIA CORREDURÍA DE SEGUROS Y REASEGUROS, S.A.U. (Sociedad Absorbente) de conformidad con el proyecto común de fusión redactado y firmado por los órganos de administración de las sociedades participantes en la fusión el día 28 de junio de 2024.

La fusión se realiza conforme al procedimiento de acuerdo unánime de fusión regulado en el artículo 9 de la LME, por tanto, se hace constar que no es preceptivo el depósito previo de los documentos ni el anuncio exigidos por el artículo 7 de la LME, los cuales se incorporan a la escritura de fusión. Asimismo se hace constar que los derechos de información de los trabajadores sobre la modificación estructural no se han resurgido por el hecho de que la fusión haya sido aprobada en junta universal.

A los efectos anteriores se pone de manifiesto que a la presente fusión por absorción le resulta de aplicación el procedimiento simplificado previsto en el artículo 53 por remisión del artículo 56 de la LME.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 10 de la LME, se hace constar el depósito que asiste a los accionistas y acreedores de las sociedades participantes en la fusión de obtener el texto íntegro del acuerdo adoptado y los balances de fusión, así como el derecho a obtener garantías suficientes que asiste a los acreedores en los términos del artículo 13 de la LME.

En Madrid, a 2 de diciembre de 2024.

Dña. Cristina Isabel Redondo Belda  
Secretaria no consejera de los consejos de administración  
de WILLIS IBERIA CORREDURÍA DE SEGUROS Y  
REASEGUROS, S.A.U. y BOLGEY HOLDING, S.A.U.



Manifestación vecinal contra las obras en la plaza de Memoria Vinculante de Orcasitas, ayer // JOSÉ RAMÓN LADRA

## Las obras de 'mejora' de una plaza ponen en pie de guerra a Orcasitas

► Los vecinos exigen la retirada de los muros y que se recupere el espacio original

AMINA OULD  
MADRID

Los vecinos de la histórica plaza de la Memoria Vinculante, en Orcasitas, amanecieron hace unos días desconcertados ante la presencia de unas estructuras de hormigón frente a sus portales. «No queremos estos búnkeres aquí. Se puede meter cualquiera ahí a mear o a saber qué... No los hemos pedido», determinó una residente de la zona minutos antes de la manifestación organizada ayer para protestar por una obra que se habían acometido «sin consultar». Tras varios meses de actuaciones y a pocas semanas de que finalicen los trabajos -actualmente están paralizados-, los vecinos piden que el entorno se devuelva a su estado original y que se retiren los muros levantados durante el proyecto que busca mejorar la accesibilidad en la zona.

La plaza, tal y como reza la placa colocada en una de sus esquinas, tiene un sentido especial en este barrio pues recuerda la lucha a finales de los años 70 de los vecinos de Orcasitas por ser realojados en su barrio y la participación de los mismos en los planos y diseños de sus propias viviendas. La EMVS (Empresa Municipal de la Vivienda y Suelo de Madrid), encargada

de este proyecto, comunicó por primera vez en 2022 al distrito de Usera que se actuaría en este entorno para mejorar la accesibilidad, funcionalidad y movilidad de la zona.

El proyecto está financiado parcialmente con cargo al Plan Estatal de Vivienda 2018-2021, fruto de un convenio del ministerio, la Comunidad y el Ayuntamiento de Madrid, y ha contado con un presupuesto total de 550.000 euros. Se contemplaba que a principios de julio arrancarían los trabajos de renovación del pavimento de la plaza, levantamiento de los muros de hormigón para delimitar las rampas, mejora de la red de drenaje, renovación de mobiliario urbano y alumbrado, entre otras actuaciones.

«Las vecinas y vecinos pensaron que iban a hacer un monumento a la Memoria Vinculante pero el equipo de Alameda tenía otros planes: traía hormigón y cemento a un lugar donde antes había jardines», denunciaron desde la Asociación Vecinal de Orcasitas el martes, tras anunciarse la convocatoria de la manifestación, organizada por el concejal de Más Madrid Félix López Rey y a la que se sumó también el PSOE. En torno a un centenar de personas se reunieron en este emblemático espacio del barrio para mostrar

**La EMVS asegura que se reunió con los vecinos en varias ocasiones para informar sobre los trabajos que se iban a acometer**

su descontento con los primeros resultados de este proyecto.

A finales de mayo, los vecinos se reunieron con los responsables de este proyecto en la sede de la asociación vecinal Meseta de Orcasitas, en la que se les informó sobre la actuación que comenzaría en las próximas semanas. «Nos dieron un plano y nos dijeron que ya se había elegido hacerlo en esta plaza, que la harían más accesible. Podrían mobiliario nuevo y unos jardines. Pero luego aparecieron las rampas de cemento y los vecinos han explotado», determina una portavoz de esta asociación, que además insiste en que existen otros espacios en el barrio «que necesitan más mantenimiento que esa plaza».

Desde la EMVS confirman a este periódico que el 29 de mayo se mantuvo este encuentro en el que se explicó el proyecto de actuación en el barrio y se les hizo entrega de un plano, pero que en ningún momento mostraron dicha confirmación al respecto. Sin embargo, no fue la única vez que comunicaron la intención de llevar a cabo estos trabajos a los residentes y asociados implicados. Veinte días antes, se había mantenido una reunión con la asociación Poblado Dirigido de Orcasitas y el 9 de julio, señalan desde empresa municipal, se comunicó a la AV Meseta de Orcasitas que empezaban los trabajos.

Hoy está prevista una reunión de los responsables de estas obras con representantes vecinales para «volver a explicar el proyecto» y escuchar las demandas que tengan.